

# 南大東ハンド 2年で大躍進

## 自主性育み、県大会準V

南大東小中学校の小学生でつくるハンドボールのクラブチーム、「南大東スポーツクラブ」がめざましい活躍を見せている。発足から2年足らずで、21日に開催された県大会「第16回沖縄県ブランド工業杯争奪」で初出場ながら2位に輝いた。自ら考え、話し合うことを重視する指導方針で、主体性を育んでいる。

チームの発足は2023年9月。運動がしたいと望む子どもを受け皿として、競技経験がある仲間「中校長（現・伸明教諭（現・神森中学校）」が立ち上げた。琉球コランの選手で体育科教師として赴任していた名嘉たももたちが好む動きを合せて、名嘉教諭の指導で、子どもに選抜技を与えて考えさせ、楽しみながら技術を高め



守備をかわしてシュートを決める南大東スポーツクラブの選手（21日、沖縄市の県総合運動公園体育館）（高橋夏帆撮影）

## 活動継続へ、指導者育成も

たちは競技にのめり込んだ。と1点まで迫る大接戦だった。準優勝の快挙に、男子11人に混じって主力として活躍し、決勝でも得点した左サイドの小濱椋（6年）

増やしたが、放課後の運動場ではさらに自主練習する子どももいる。シュート練習に励んだ子は決定力も上がっており、仲間さんは「好きで始めたことは身に付くのが早い」と目を細める。大会出場に向けて、上級生を集めたミニ合宿ではコミュニケーションを取り合うことを重視した。すると、子どもたちは考えていることを自らの言葉で表現できるようになった。

今大会は女子選手も一緒に男子の部で出場。予選リーグ3戦を全勝すると、決勝トーナメントは準決勝で琉球コランU12に15-14で勝利。決勝では当山に17-18と、あ

（6年）は「ハンドボールはどの競技よりも一番楽しい。これからも続けたい」と話し、小濱は「中学も続けてフット選手まで目指したい」と意気込んだ。（高橋夏帆）



男子準優勝に輝いた南大東スポーツクラブ（21日、沖縄市の県総合運動公園体育館）（提供）